

今年の紅葉風景

令和6年12月 撮影：加茂清次

清流の紅葉・東吉野村（11月19、26日）

久しぶりに東吉野村高見川、四郷川沿いの紅葉を探索してきました。

今年のこの辺りの紅葉は色映えがあまりよくなくて撮れないところもあり、また雨が少なくて水量が少なく、岩肌も乾いていたりして条件としては十分でなく満足には撮れませんでした。

元気でいればまた来年にトライします。



清流の紅葉・東吉野村



晩秋の溪流



玉川峡の紅葉（11月22日、27日）

ここも東吉野村と同じく紅葉の色があまり良くなかった。また同じく雨が少ないため水量が少ないなど条件が揃わず十分に撮れませんでした。

また来年の楽しみに残しておきます。

なお東吉野も木によって紅葉の色づき時期が少しずつずれているので1日では撮れません。

それぞれ5～6日空けて2回行ってきました。

現場ではいいアングルを探すためにヤバイと思いながら足元の不安定な川原について一人で降りて行ったりしましたが、これはやはり控えなければ怪我でもして動けなくなって笑い者になってしまいそうです。

紅葉と滝



清流の紅葉



清流の紅葉



金剛寺（河内長野天野）の紅葉 白壁に映える紅葉



ここは近いので桜や紅葉の時期はよく訪れるところ。

白壁に映える紅葉



晩秋の庭園・金剛寺



京都桂・湖東方面 12月14日

紅葉の最後は落葉風景で収めたいと雨を待っていましたが、紅葉も終わりかけてくるのに一向に降らず今年は大メかなと諦めかけていたところ、ようやく12月も半ばになり何とかお湿りがあったので大メを覚悟で京都湖東方面に出かけてきました。

紅葉はほとんど終盤で駄目のところもありましたが、何とか落葉風景を収めることが出来ました。

行く秋・京都桂浄住寺



ここは観光客もカメラマンも殆ど来ない隠れ紅葉名所です。
散り紅葉もタイミングよく、いい晩秋風景に出逢いました。

行く秋・京都桂浄住寺



行く秋・京都桂地蔵院



ここも観光客のあまり来ない紅葉名所でゆっくり撮れます。これまで2度来ていますがまだ納得の写真が撮れていなかったのもう一度来ました。今回が一番散り紅葉はきれいでした。ただし、ここは浄住寺の近くで歩いて行ける距離ですが両方とも駐車場がないので置く場所を工夫する必要があります。

晩秋の庭園・湖南教林坊



ここはモミジの葉っぱが殆ど散ってしまっていてやはり遅かった感じ。来年はもう少し早めに来てみたいです。でも晩秋風景は十分でした。

晩秋の庭園・湖南教林坊



行く秋・湖東西明寺



教林坊に来たついでに久しぶりに湖東三山百済寺と西明寺にも寄ってみました。

百済寺はほぼ終了で何も撮れず仕舞い。

西明寺はかろうじて散紅葉のショットを数枚収めることが出来ました。

行く秋・湖東西明寺



以上